

Orchies : Carmen est contente de son nouvel appartement



Les Jardins Leroux, trois bâtiments d'une jolie résidence en plein centre-ville. Là où habite désormais Carmen Herbaux, 86 ans, satisfaite de son nouveau logement.

Le sourire de Carmen Herbaux, le fil rouge de ce lundi 30 novembre au matin à Orchies. Cette Orchésienne de 86 ans vient d'emménager dans un appartement flambant neuf au premier étage d'un bâtiment des Jardins Leroux.

Ce lundi matin, Carmen Herbaux a eu la gentillesse d'ouvrir son logement à une délégation d'élus, d'officiels et de journalistes, venus pour l'inauguration du programme immobilier des Jardins Leroux. Elle était accompagnée de sa fille, heureuse que sa maman ait un nouveau logement, elle qui s'inquiétait de savoir sa mère seule dans une vieille maison.

«C'est le paradis», s'enthousiasmait l'octogénaire en s'adressant à Dominique Bailly, maire d'Orchies. «Je suis plus que contente de mon logement.»

«Une vieille maison sans confort»

Pas facile pourtant de déménager à un âge aussi avancé. Et le premier magistrat se souvient bien de la demande de logement de Madame Herbaux : «elle a quitté un logement encore chauffé au charbon et dont les toilettes étaient à l'extérieur». Presque un logement insalubre, «une vieille maison sans confort» mais dans laquelle elle a vécu 53 ans ! Pas évident de s'adapter à un appartement... «Bien sûr qu'il a fallu un temps d'adaptation», reconnaît sa fille. «On a tout aménagé avec ses meubles pour qu'elle garde ses repères.» Il y a même accroché au mur le diplôme du travail de son défunt mari, comme avant.

«J'ai eu un peu peur au début et maintenant je suis très heureuse. Je peux encore organiser l'anniversaire de mes petits-enfants. Avec le voisinage, ça va : je suis la plus âgée. En tant que doyenne, on m'ouvre les portes.»

Depuis le 18 juillet dernier, Carmen Herbaux a retrouvé le sourire. «On a juste attendu qu'il y ait l'ascenseur pour qu'elle emménage», précise sa fille. Une des centaines de demandes de logements qui arrive en mairie d'Orchies a été ainsi heureusement satisfaite.

Article rédigé par :
Bruno Place